



Jesus stiftete Frieden

Jesus Christus unterwies seine Jünger auf einem Berg. Was er dort sagte, wird die „Bergpredigt“ genannt. Er sagte: „Selig, die Frieden stiften.“ (Matthäus 5:9.)

Wer Frieden stiftet, bringt anderen Menschen Frieden. Jesus hat Frieden gestiftet. Er half den Menschen, Frieden zu verspüren, indem er ihnen diente und sie segnete. Er hilft uns auch heute noch, Frieden zu verspüren. ●

In Johannes 14:27 kannst du lesen, was Jesus Christus noch über Frieden gesagt hat.

ICH KANN FRIEDEN STIFTEN

Wem kannst du helfen, Frieden zu verspüren?

Sprich ein Gebet und überlege genau, wie du demjenigen helfen kannst.



Dann handle so!



Ich habe einen Karton gebastelt, der uns hilft, uns zu vertrauen. Ich habe auf Papierstreifen geschrieben, was meine Schwester, mein Bruder und ich zusammen machen können. Auf die Rückseite habe ich PV-Lieder geschrieben. Die Zettel habe ich dann in den Karton gelegt. Ich habe den Heiligen Geist gespürt, als ich den Karton gemacht hab. Ich bin dankbar für meine Familie.

Avalyn G., 7, Michigan, USA

Wie versuchst du, so wie Jesus zu sein, und hilfst anderen? Schreib uns darüber!



 Schneide diese Karte aus. So kannst du besser daran denken, so zu helfen wie Jesus.